



Dato - 19. 2020

Sesión Ordinaria celebrada por la Honorable Corporación municipal de Tepic, Departamento de Gobernación, el día lunes dieciocho de agosto del año dos mil veinte, siendo las 1:30 p.m. Previó la sesión el señor alcalde municipal maestro Doloforo Patricio Serrano con la asistencia de los regidores en su orden del cuadro al octavo: Librado Omar Lázaro, Bartolo Olivo Vázquez Chavarria, Mario Meléndez Calix Ventura, Liborio Edmundo Arellano Aquilar, José Wil Cárdova Rodríguez, Francisco Piñat, Dolores Victoria Llerena Padilla, Noe Antonio Alfonso Vargas La rive alcaldesa municipal Denia Maibell Suárez Castillo, Sección Ciudadana de Transparencia señores: Manuel de Jesus Fernández, Emilio Padilla Meléndez, mediante la Secretaría municipal que da fe de lo siguiente agenda:

1. Compromiso del Quorum
2. Apertura de la Sesión
3. Lectura de la Agenda
4. Lectura del Acto anterior
5. Informe del segundo trimestre de la rendición de cuentas año 2020
6. Draftos de la situación financiera de la municipalidad de Tepic.
7. Correspondencia recibida
8. Varios
9. Litera

1. Habiendo Quorum 2- El señor alcalde dio abertura la sesión pidió se diera una oración a Dios, fue dirigida por el señor Manuel Fernández. 1- El señor alcalde dio las gracias a Dios y a ustedes por estar acá en la reunión el estar acá y apoyar las responsabilidades

:copén

en el tema de la pandemia, a la rica salud y sus equipos de trabajo a la bondad de todos gracias, esperando seguir viviendo bien claro respecto a lo que el va dando afrontar esta pandemia seguir adelante, estoy agradecido con Dios por mi salud y la muerte de mis padres, a quién queríz mandó es Dios las enfermedades le reporta, pero los golpes no, esto ha sido como un accidente, Dios tenga a mis padres en gloria, agradezco a los compañeros que han sido solidarios, somos amigos me toca a mí, esperemos se paren las muertes, no quiero mas muertes en este municipio, yo hice numerosas en Tepic que de haber uno o dos muertos ya llevamos 9 muertos, esta enfermedad es predictable, no hay que confiarse y tomar siempre las medidas, mi doctor me manifestó no saber por problema de camionero esperando que esta tercera ola viene estoy haciendo un esfuerzo por venir gracias por todo y por tu apoyo. 5- Informe del segundo trimestre de la rendición de cuentas año 2020
1- El departamento de contabilidad y presupuesto presentó y dio lectura al informe de la rendición de cuentas segundo trimestre año 2020 ante la Honorable Corporación municipal para suprobación, se detalla a continuación: saldo inicial Lps. 784,220.00 forma acumulado del 01 de enero al 30 de junio impuestos recaudados Lps. 18,862,395.56 disponibilidad total Lps. 9,646,- 615.62, total de gastos ejecutados Lps. 7,393,049.01 saldo al final del trimestre Lps. 2,253,566.61 en libro, mas notas de crédito Lps. 49,821.75 - menos notas de debito Lps. 2,107,679.02 saldo del periodo Lps. 228,904.34 - mensual cheques emitidos no cobrados Lps. 33,195.00

:copén

de acuerdo en la reunión del pleno
 Lp. 195,709,34. La honorable corporación municipal, por mayoría acuerdan
 aprobar el informe de la rendición de cuentas
 el acumulado en sus 14 formas del segundo
 trimestre año 2020 y el informe de avance
 físico y financieros de los proyectos y del
 gasto ejecutado del segundo trimestre año
 2020. 2- El departamento de contabilidad y
 presupuesto presentaron y dieron lectura
 a las siguientes modificaciones y anotacio-
 nes al presupuesto año 2020 ante la hono-
 rable corporación municipal para su aprobación 1- modificaciones presupuestarias fuerza
 Honduras 45 % del monto de la transferen-
 cia del Gobierno Central mes de abril 2020
 hecho. Código Descripción monto mas
 17/08/20 - 55110-11-001-01-207 vida mejor

551 Subvención - 417,000,41

17/08/20 - 54200-11-001-01 todo por lo baj 10%.

Cultura - 119,142,93

Total - 536,143,39

17/08/20-55 110-11-001 fuerza Honduras
Total +536,143,39

2- Ampliación Presupuestaria fuerza Honduras del
Gobierno Central, al presupuesto año 2020. se detalla
ficha código Descripción monto Total

13/08/20 22.1.1.01.01 (traj). Gobierno central
(fuerza Honduras) 504,551,00
total 504,551,00

55110 subl. a la admin central
total 504,551,00
Cartero

17/08/20 55110-11-001 subl. fuerza Honduras 504,551,00
Total 504,551,00
Total traje más ampliación 1,040,694,39

copia

copón

la honorable corporación municipal por mayoría
 aprobó las ampliaciones y modificaciones
 presupuestario año 2020, luego se dieron los
 comentarios, 1 señor alcalde de hecho le quiso
 ver estas anotaciones para que el informe de
 la vice alcaldesa de Tolita de milas el informe
 del profesor Edmundo, la idea del traje es la
 atención temprana, antes que le pongan grasa las
 personas, y hacerlo desde aquí tiene una gran
 ventaja entrar a la sala de covid-19, es fundamen-
 tal dar tratamiento, contamos con equipo de medi-
 os y enfermeros si la gente no llega hay que ir
 a domicilio de casa en casa, yo creo es importante
 la vice alcaldesa de informe, no recordando el
 traje es una realidad, informo sobre compra de
 300 pruebas rápidas gracias nuevamente el apoyo
 de Tolita y del profesor Edmundo una persona muy
 ajena a este rubro le pide recorrer al comandante de
 los derechos humanos, al representante de FONAE
 a don Emilio Padilla esto no es fácil, aquí no
 es de este caso. 2- Edmundo trajo la idea, me ale-
 gró que esté bien, tuvimos una situación
 difícil, hablo que asumió un papel no por prota-
 gonismo ni por política, le dimos a los resi-
 dentes y a los medios fueron al centro de salud
 nos reunimos todo complicado, la muerte de
 mis padres, empeños necesidad de hacer alian-
 zas con el pueblo, informe a Enrique Flores y
 Nicolas Mendoza sobre el traje ya hay 6 camas
 pero el alcalde está enfermo, le organiza el
 traje, pones luces blancas para coronarlos, des-
 ar el traje luego habló la manifestó no hay mu-
 chos, varios a colaborar la respuesta de la
 gente fue valiosa, me sentí comprometido,
 José Antonio Logy y que es exrector del IPGA
 nos regaló fondos le compró báculos y utilizados

96
 1. En su lugar dono 4 canos y veinte bártulos
 para Claudio uno representador mecos y otros
 la hija del hermano manuel Gómez dio
 2 nebulizadores así como los repuestos
 de la gente, gente que está en Estados Unidos
 dijeron donarle el equipo como lo necesita-
 ban, person de apellido Maldonado dio 200 dol-
 res, la hija de Pimentel Vizcarra dio \$ 7,000,00
 Dinares Meléndez 3,000,00 importante dar
 un reconocimiento a estas personas y hacer
 como ellos hay otros paisanos que están con-
 tribuyendo con el traje, al Doctor Angel Alid
 expuso el alcalde no puede estar esperando ho-
 moro estando al pie del cañón con rectitud y
 honestidad, hace como lo hizo con las lagu-
 mas, en la iglesia y en el colegio no es recto
 quiso personal, me siento latifielo con el papa
 hemos contribuido a su labor ha sido solidaria
 con mi y su familia ya hay un espacio
 en el salón contiguo al salón de baile ojalá
 no haya más covid-19, mis pacientes darta-
 ron mas de 130,000,00 lempiras en gabineteas
 hablo sobre vacuno contra el covid-19 ya está
 en el salvadoreño tenemos que ir a tenerla en
 costo es de Lps. 100,00 €/v no debemos desenca
 la parte productiva latifielo con la pre-
 selencia y latifielo con lo hecho, Ojos no
 vendigo y nos proteja de este mal 20- Señor
 alcalde si entiendes fondos que te compre lo que
 te necesito e informen 21- Omar Gómez felicitas
 la labor del traje proponer al final un reco-
 nocimiento especial a las personas que lo pe-
 riguen. 6- Dnatin de la situación financiera
 de la municipalidad de Apureique 1- Señor
 alcalde he estado analizando mi preocupación
 la parte financiera analizar la situación

copia

que alternativas hay, a debido de entradas
 la municipalidad mas de 5 millones de lempiras
 las tenemos que tomar importantes decisiones, se
 debe mantener la alcaldía de Apureique, pedí a-
 poyo al equipo administrativo a la técnica al encar-
 gado de proyectos, estamos en una deuda el ade-
 dor de 4 Quatro millones ellos tienen un análisis
 económico compromiso de pago de la alcaldía, somos
 llamados a afrontar esta situación con seriedad, ho-
 nitud y responsabilidad, le presentaron a la técnica
 Martha Chavarría Tercera municipal y Damián
 Juayuc encargado de proyectos todo la palabra
 Martha Chavarría Tercera saludo a petición del se-
 ñor alcalde le hizo saber de la deuda no solo de
 los proveedores incluido todo, lo de la alcaldía
 convener que la alcaldía a estado incumpliendo con
 la gente no ha pagado sus impuestos. 3- manuel fe-
 rrández de importante le nos de copia del infor-
 mante 4- Damián Juayuc saluda la deuda de la alcaldía
 es de Lps. 3,923,613,23, dio lectura del de-
 talle de las deudas

1. Planilla	\$ 1,975,083,95
2. Ferretería Evelin	249,741,00
3. Lemelena	208,414,00
4. Roanze	23,940,00
5. Boloniher Paola	475,000,00
6. OECOM	31,737,00
7. Pinturas Americanas	30,000,00
8. Toledo	40,000,00
9. manzana municipal	120,000,00
10. Proyecto de agua	610,000,00
11. Almuerzo	57,000,00
12. aseo de calles	27,000,00
13. pantano	45,000,00
14. regadío campo	18,000,00
15. aseo centro salud	12,000,00

copia

total deuda 3,923,713,79.
enor alcalde la deuda viene desde el mes de
mayo, deuda reaguda. Si no hubiere pasado
esto de la pandemia no hubieran deudas
los empleados han aguantado el no pago, de uno
u otra forma los alcaldes a nivel nacional
y mundial trabajan con procedimientos, estamos
abogando con ellos) necesitamos tomar decisiones
lo que se quiere sacar soluciones, me gustaría
escuchar posibles soluciones 6-manuel fernandez
la situación del país es difícil, cuatro meses sin
pago a los empleados duele, hoy estamos dia tra-
bajando dia corrido, el gobierno esta haciendo
prestamos para pago de empleados públicos la
corporación lo puede hacer pero no endeudar sus
bienes con transparencia, habría que analizar
con sentido humano, el capitalismo nos ha ma-
tado mas corrupción los empleados pueden
demandar por calamidades es una luge-
ria 7- wil cardona, me recuerdo una vez
acabado un préstamo en BANCAFE en el
Congreso para las alcaldías al 35% con
pago de transparencia que consideré lo que
además, si es factible el préstamo por emer-
gencia o necesidad 8- Quiria suazo nos alcalde-
sa en el banco le cuenta con medios mi-
llon fondos de reducción de la Pobreza ese
fondos nos pueden servir 9- Wil cardona
la alcaldía está endeudada en cuatro
millones, hoy que analizo el tiempo 10-
enor Alcalde este problema lo tienen varios
alcaldías el Congreso Nacional aprobó decreto
Nº 37-2020 en su artículo N° 4 autoriza a las
alcaldías municipales a sacar préstamos no
mayores al 35% del monto pendiente de desem-
bolso de transparencia que adenda el Gobierno

central al municipio, de igual manera analizó
vale la pena lo que dice Wil sacar un préstamo
en la banca o un amigo del pueblo y tal y de la
situación, vale la pena buscar soluciones, - se puede
bajar la alcaldía e irse los empleados, de igual
forma están los proveedores analizar la situación
comunica a BANCAFE están en la disposición siempre
y cuando lo apruebe la corporación, importante
analisar el préstamo para solventar la situación
y no dar largos y haber la gestión. 11- Francisco Qui-
roa saludo me aboga visto bien un poco pesado,
el tema es delicado, es fácil decir hacer el préstamo
hoy que tocar cosas de forma y de fondo (deuda
de los empleados 2 millones) lo más exagerado son
momentos difíciles se pide bajar personal toma
medidas, pero dentro de cuatro meses tendremos
la misma deuda, por eso pido ver que medidas hay
que tomar si hoy que informarse, al Gobierno le han
dicho préstamos pero no ha venido nada los hacen
la pregunta donde está el dinero, los señalan con
inteligencia y con buena intención, lo que veo al
final lo grande, hoy que consigas, nombrar comi-
sión para que analice lo que y los costos y
no tomar decisiones a lo loco. 12- Elias Vazquez
saludo, para mí eso no es lo correcto, ya dice
si ve cosas de mala administración, ninguna
administración tiene que andar pidiendo consigas
los errores, no es lo mismo administrar
una fuerza que una sociedad, no hay causa
para tanta gente, le deba a pesetas no
hecho malo que se esté haciendo, no hay clari-
dad, sacar préstamo tiene riesgos, tenemos
que corrijar nuestras actitudes, falta administra-
ción, que se va hacer y como hacer, no se firmar
cheques a lo loco. 13- Edmundo Suazo esto es
un problema serio, en mi experiencia admi-

minutostino es difícil sacar en estas situaciones no hay liquido) hay que solucionar problema, sacar suelto no viene transferencia lo mismo la deuda la alcaldia tiene problemas) no hay flujo no se están pagando los impuestos, cualquier empresa no puede operar, si le acusa al suelto no excede del saldo, deuda de 5 mil, esta bien lo que dice Francisco que es lo que hace a las grandes empresas en estado de calamidad solucionar problemas, aquí en la planilla de empleados alcaldes compañeros regidores el tema es pelado, habría que sentarse hacer análisis de factos en estos bucear saldo, el nombre una comisión técnica lo analice los sueldos, lo de manutención los 600,000,00 del proyecto de agua, la junta de agua ya dio medio millón, es necesario analizar financieros no viene transferencia es ahora el presidente del préstamo eventualidad por emergencia es una alternativa de solución, no ipotecar un bien municipal, sumado a esto (los fondos de fideicomiso como un respaldo, para el préstamo) 14-tenor alcalde entre transferencia fuerte Honduras habría que entre la transferencia ordinaria de abril a julio lo ideal es tener dinámicas la economía apuesta inteligente, no habido pago de impuestos municipales la alcaldía ha estado luchada se supone todo se va ir normalizando si no hay consecuencias, depende esto del comportamiento del Hondureño. 15- Edmundo Suazo países grandes han luchado por rebrote de covid la municipalidad debe hacer un análisis real y proyectando 2 o 3 meses adelante, mientras se establece la economía el gobierno está mien-

copán

dondo transferencia de auxilio para aliviar el sueldo es una solución para este tema tal que el fideicomiso ha garantizado el sueldo, 16 Onix Casas, saludo no hay que reconocer que esto que estos sucediendo nos lleva a nosotros lo expuesto por Edmundo y Francisco son opiniones aisladas, soluciones tienen que resolver el tema empleados y proveedores, ya ha sido otra vez la gente en caída, yo pienso aquí mi opinión muy personal, pero la respuesta inmediata es vía préstamo, los tenores conocen la realidad de la alcaldía, recuerden fallar en la administración, ver aspectos de la administración, es correcto hacer análisis para decaídos del préstamo, compañeros hacer análisis de lo que no te considera correcto, esta mos en estos no podemos tomar decisiones para ello nos eligió el pueblo esto bien lo aprecie el presidente y hacer análisis y si estabah siendo correctas la participación de los compañeros es correcta. 17- tenor alcalde buscar soluciones hacerlo rápido y resolver el problema se puede agudizar la situación se pliega aprobar el préstamo después hacer enmienda a la planilla, el tema del agua la manutención eso se puede tratar. 18- Edmundo Suazo: la superación de personal no estoy de acuerdo con deportista no se puede dejar gente en tiempo de crisis nombrar comisión de trabajos en 3 días se evalúa lo esencial y prioritario 19- tenor alcalde el banco hace frente pero municipios estados financieros si la corporación decide solicitar créditos, finca de crédito el 35% de lo que el estado debe en transferencia al municipio, que la corporación apruebe si no hubiera pasado esto fuera

copán

al dia, desio una salida, la corporacion
debe ir solucionando la situacion, el no
hacer nada es omision, una demora es doble
y se puede reparar hay que tomar decisiones
el que dice no por eso es corporacion municipal
20 Nos Dintos Díaz, daldo el lamentable la
situacion interna, como (corporacion) municipa-
lidad y muniesio la paralela a impacta-
do en preciso decir como vinculado en la situ-
acion que estamos es parte de mala administra-
cion, el articulo 174 de la Ley de municipalida-
des, los fondos de transferencia es para inves-
tir en el pueblo, no para pago de empleados
no hay dablemente esto es causa de malas
decisiones y pocas acciones, el tercero tiene
que presentar informes lo violenta la Ley pro-
blamas lo tienen exigiendo analisis de impo-
sitor y egresos, el pago de la abogada que no lo
dice la comision de transparencia no hay preci-
tado, el proyecto de agua y alor que tienen honor
al presentar, no me han querido escucha, solo
a mundo el hablo mas, yo hablo enmarronado
en Ley, aqui solo se dice lo se aprecia y
no lo cumple, no tenias, solo las paga pago
de empleados se tiene un gesto lo mas sa-
guido son los salarios, hay tomar medida
pactacurias viunse a los empleados si
los a pagado en 2 a 3 meses 21- Tenor
alcalde emos estado al dia con el pago
de empleados no hay que decir mas, que no
son bolesantes 22- manuel fernandez feli-
xitas a Noe, hemos hecho como sociedad civil
lo mas, la burocracia, proyecto de agua lo del
desarrollador, pido a los regidores denotar
el nombre la comision, la cosa y el tema
empleados lo deje en la cara de lo cultu-

:copón

por no los pararon nula, por cuenta gestor
(resultado), no hay supervisión hay deficit,
hemos hecho por elento pero hay libro de actas
quedo exito femeles y Hurtado pueden demon-
strar nombrar la comision el auditor puede hacer
auditorias, despues personal es inmenso, den te-
nial de querer a la gente, conviene proyecto para
pago de empleados, yo apelo a los regidores aprobar el
estatuto de transferencia, felicit al alcalde
tomo son responsabilidades la situacion apoyan al
alcalde expusieron no pare de un año no hubieron
otros corporaciones 23- Tenor alcalde es facil ha-
blar de mala administracion, el pago de impuesto
los que critican dicen a la gente no hagan impues-
tos, si no le pagan impuestos no hay nadie,
ni taniquiera salario minimo se dan a los
empleados, es facil hablar y criticar, si no hu-
biere pasado la pandemia, ha incrementado todo
si nosotros asumimos debes apoyar tener el
35%. de lo transferencia ir mejorando la adminis-
tracion si se van aforos aprovecha nadie va
iba para soluciones, nadie que tira linea lo va
ayudar 24- Edmundo luyp hablamos mucho
que los toca hacer analisis financieros y estu-
diar que le va hacer 25- Dolores linea lo
que dice fernando y auto y no es bueno
pero no le demos largas al asunto y proble-
mas siempre van ha bien estoy de acuer-
do de hago préstamo con el 35%, 26- fern-
ando Díaz yo inicio en nombre la comi-
sion no hay que tener miedo al debate, las
buenas ideas se dicen tener el organo deli-
berativo analizar acciones a favor del pueblo,
y no miedo a profundizar temas de importan-
cia tomaslo a la correa 27- Emilio Pabilla
en la reunion mas importante desde el

:copón



10/03/2020
ESTADO DE MEXICO
MUNICIPIO DE TOLUCA
COPÍA

31 todos los regidores han opinado los
municipalidades hacen su presupuesto paquen
o no paquen impuestos bucar moneda de
paquir d los empleados, bucar moneda para
no ser reñadado por el pueblo. 28- mae dice
que pone le tomen fondo de fideicomiso 29-
dicho alcalde decide hoy en el comiso se hace
la comision no expesar es y hacer la gestion
30 Edmundo lanza solucion tecnico le da en
un dia 31 Omar lanza el dinero que dice
nos es de la reducción de la pobreza para
apoyar a los emprendedores de Puteisque.
La comisión ha mos ha devenido lo siguiente
no son el fin engañosos politicos el pueblo no
esta para eso, comision francesa y tienen un
análisis ejecutivo no igualdad de la riqueza
salir de esto son ilusiones de idios 32- la vec
alcaldesa lugiere le someta a votación 33-
El tenor alcalde municipal someto a votación ante
la Honorable Corporación municipal el punto en
discusión: solicitar crédito por el 35% que corres-
ponde al desembolso del monto pendiente de trans-
ferencia del Gobierno central al municipio de
Puteisque es igual a Pes. 3,756,774.51 para
mejorar la situación financiera de la munici-
palidad, lo consulto a todo miembro de la Corpo-
ración en el siguiente orden: Leobardo Omar Lacer-
rea Abundio primer regidor, manifestó si este dia-
cuerdo con el préstamo, mos milioñalvaro Ventura
tesco regidor, manifestó si este acuerdo con
el préstamo, Francisco Díaz de los regidores, manifi-
sto no este el acuerdo con el préstamo le analice
bien, Vicente Antonio Alvaro Valgas Octavio regidor
manifestó no esta deacuerdo con el préstamo
pero que se utilicen los fondos del fideicomiso,
Clelio Vázquez Chumaria regidor manifestó ma-

nifestó no esta de acuerdo con el préstamo
se concreto, Dolores Victoria Lueza Padilla
regidora, manifestó si este acuerdo con el pre-
stamo, Liborio Edmundo lanza regidor manifestó
que el esta de acuerdo con el préstamo le nom-
bró comisión técnica para su análisis, José Wil-
frido Caudona Rodríguez quinto regidor manifestó si
esta de acuerdo con el préstamo, El tenor alcalde
municipal Mario Rodolfo Palenzuela le hizo ma-
nifestó le esta de acuerdo con el préstamo. 34
La Honorable Corporación municipal de Puteisque
en uso de las facultades que la Ley le confiere,
por mayoría aprobó solicitar crédito ante la
Banca Nacional por el 35% Pes. 3,756,774.51
que corresponde al monto pendiente de desembol-
so de transferencia del Gobierno central al mu-
nicipio de Puteisque. - miembros comisión técnica
para su respectivo análisis, la cual quedó inte-
grada por los señores (as): Liborio Edmundo lanza
regidor, Francisco Díaz, Dolores Victoria Lueza
Padilla, Leobardo Omar Lacerda Halcón, Noe Mé-
lida Calix Ventura, José Wilfrido Caudona Rodríguez
la Vice alcaldesa Pamela Masibel lanza Cortés
mariel Fernández de la comisión de transparen-
cia, La UTM y Tesorería municipal. 7- corre-
pondencia recibida, la secretaría de cuenta de
la Comisión de Transparencia recibida: 1- solicitud
Puteisque, Comayagüa, 17/03/2020, Corporación mu-
nicipal, su Oficio. Honorable miembros de la Corpo-
ración municipal del municipio de Puteisque, reci-
bieron un escrito saludo de parte del gremio de
moto taxi de Puteisque. Dijo que de tener
una reunión con personal de SINAGEL y el mu-
nicipio de Puteisque de Comayagüa y por petición
de ellos, con respecto a la solicitud no apoyen
con la reapertura del rubro de la moto taxi

COPÍA

Comparto en cuenta todas las diligencias mediadas de trámites, ademas de tu apoyo para implementar los puntos de vigilancia que se establecieron en nuestro municipio, de antemano te damos las gracias por el apoyo que nos han brindado, atentamente. Olmer Paul Carrera Lopez, Presidente de Las Moto Taxí. Esta solicitud no fue desechada 2- solicitudes, fecha 13/08/2020. Sr Alcalde Maria Dolores Palenzuela les oficinas Oficinadas alcaldesa y corporación municipal. Tengo el honor de dirigirme a usted deseándole éxitos en sus labores que a diario usted realiza. El motivo de la presente es para solicitarle una audiencia, ya que el dia 12 de agosto del año 2020 fui notificado con orden, que tenia que dejar las playas la reunión en la que viví, ya que por necesidad fue convocado a lo oficinas del Pso la cartera la convocó mi mamá de nombre María Argentina Mejía con mi hermano Ángel Mejía Amaya y mi pareja de hogar Osmar Vargas Llanos, cabe mencionar que yo tengo dos niños una de seis años de nombre Estefanía Nícoli Lescano y la otra niño de cuatro años de nombre Alfonso Vargas Lescano y la orden de desarollo viene dirigida a mi mamá, antes en mención, por lo que solicito a usted una audiencia, porque al lo contrario por mi condición económica volvemos a dormir en la calle con mis niños. De antemano agradezco su ayuda Dios les bendiga atentamente, suyo. Duris Esperanza Mejía Mejía con identidad 1209-1958-100042. Auténtica. 17 de Dicreto del 2020. Licv. ministro de los corporaciones municipal Presidente, por medio de la presente les estimo informando que

COPDAM

el dia 12 de agosto de 2020, le realizo inspección por parte de la jefatura de control Director municipal de justicia en el barrio La carbonal donde se encuentra en la playa del río una construcción de un cuarto de balneario, el cual estaba habilitado por la persona misma, quien nos manifestó verbalmente que ese cuarto lo había construido su madre de nombre Argentina Mejía, por lo que procedimos a notificarte que le daba un plazo hasta el 22 de agosto para demoler el cuarto y esta señora firmó en acta de compromiso, para cumplir con lo notificado. También se encuentra otra construcción a la playa del río la cual se encuentra en Tapio de aceite, propiedad de la señora Adalinda Chavarria Paellita, ubicado en el mismo barrio la cual nos mostró una certificación otorgada por la corporación municipal, según punto de acta #25 folio del 50 al 56 de fecha 15 de octubre de 1992, a favor de maria del Carmen Cogollo y también presentó un documento fechado de compraventa a su favor de fecha 11 de marzo de 2019 de igual forma se le notificó que debía demoler las tapias en construcción dentro de un plazo hasta el 27 de agosto ya que esta zona es de alto riesgo. Le adjuntan fotos y copias de documentos, presentado por la señora Adalinda Chavarria. Nota: ambas construcciones fueron construidas en tiempo que la alcaldía no estuvo laborando por causa de la pandemia que estamos viviendo, firmas y teléf. de Nubia F. Gómez, mejor Jefe Calatnia municipal, moises Dorud mendoza Castillo Jefe de Puesto municipal de justicia. Esta información no fue desac-

COPDAM



de 4 leñosa miembros corporación municipal de Puntarenas, comayagüe creciente. sobre todo (reparaciones y mantenimiento de calles) Honorable miembros corporación; reciban un saludo y que la gracia de nuestros Dios les colme de dichos sus vidas y les llene de sabiduría, para bienestar de nuestro pueblo. En representación de nuestro barrio Buena Féres dando hace en tiempo notoria que por nuestras calles a diario y permanentemente transitan volquetes extrayendo piedras y arena del río eliquipa en la parte baja de nuestro barrio, como es un equipo perjudicialmente ello representa un deterioro al medio ambiente y las calles que surgen nos dan mantenimiento y reposición. En virtud de lo anterior pedimos: 1- Regular la extracción de material piedra, arena del río eliquipa (partiendo de la pueraria que cuentan con su autorización). 2- Solicitar a dichos empresas de volquetes su proyección social entre otras cosas! La reparación y mantenimiento de calles que transitan. Segun nuestras fuentes las empresas volqueteras entre otras son de ferretería Arvin y otros de Leymaria. Esperamos su pronto respuesta a la solicitud planteada. Puntarenas, comayagüa 16 de agosto del 2020. Directiva Patronato Río mejoramiento Nicanor Antonio Luque Luque, Leontina Gómez, Edy Demundo Flores, Noé Calvo, Darnim López, Tenie Bonillas, Randolph Charrocha. sobre esta solicitud que hace inspección la unidad de medio ambiente y que informe. S. Colegio de Domenio Pleno; presidente por la leñosa: Julio Ondina martínez chavez de las propiedades ubicado en el barrio las manzanas según documento presentado en licencia 2- la solicitud de objeción

ପ୍ରକାଶନ

de un Terreno en Pominio Pleno, - de Acompañamiento
Documentos. Letores de la Honorable Corporación
municipal del municipio de Guatiqué, yo, 
Daniel Bonilla Lopez, mayor de edad, casado, con do-
micio en la ciudad de Comayagua, Departamento
de Comayagua son numero de colegialor 22610 del
Honorable Colegio de Abogados de Honduras, con dire-
cción de Oficina legal en el barrio el centro una
cuedia al norte del parque central, esquina opuesta
a Banco Popular a la par de la pizzeria con Telefo-
no 27723099 celular 32376529 correo electronico
greenbonito481@outlook.com: en condición de gozar de
pleno y plenos derechos legales, acto que acredito, mediante
esta poder que adhiero a estos boletines de la señora
Ofelia Narváez Lopez, mayor de edad, casada
moctres de Federacion Pumaria, con identidad
numero 0302-1967-00046 con domicilio en oficina
depositamiento de Cortes, con el debido respeto compa-
rejo ante oficinas tercera de la Honorable corpora-
ción municipal, solicito encomendar la adjudicación de
Pominio Pleno de un terreno de naturaleza rúbu-
na, ubicado en el corralito de este término mu-
nicipal con clave catastral numero 0302-0507-01022
del Instituto de la propiedad, lo cual esta a nombre
del señor José Alfredo Narváez Bonilla a quien
compre el terreno del cual estoy solicitando la ad-
judicación de Pominio Pleno fundo la presente
Solicitudes en los hechos y consideraciones legales
siguientes: Hechos: Primero: con copia de identi-
dad acredito que mi representante es honradeza
por nacimiento. Segundo: con copia del documen-
to constancia de pago de impuesto municipales de
bienes inmuebles del predio en referencia se encuen-
tra al dia Tercero: con la copia de la constan-
cia de pago de impuesto municipales acredita-
do que mi ponderadote la señora: Ofelia Na-

ପ୍ରକାଶକ



Viajante Lopez ha pagado sus impuestos municipales correspondiente al año 2020. Loteo: con la copia del documento Ruedo de Comiso, Vereda Nuevo entro por Alfredo Navarrete Bonilla en fechas diez de diciembre de 2018 y autenticado en la misma fecha, por el notario Gerardo Enrique Gomez Coca, en la ciudad de San Pedro Sula. Loteo: dicho loteo esta ubicado en el apartamento jurisdicción del municipio de Apoloque después de Comayagua identificado con el número catastral 0302-0509-01022 T.P. mi cliente tomó posesión del mismo en diciembre del 2018 con una extensión superficial 2,331.77 metros cuadrados fundamento de Derecho: fundo lo que solicito en los artículos 80, 103, 104 y 178 de la constitución de la Republica; artículos 12, B numeral 2, 14, 23, 24 numerales 23:36, 47 numeral 8: 68,70 de la Ley de municipalidades; 56, 57 y 58 de la Ley de Procedimientos Administrativos. Reclamo: a la Honorable Corporación municipal, con el acostumbrado respeto ruego se admitir lo siguiente solicitado con los documentos que asustoyan, y que la señala conforme a lo solicitado. Apunto que, Comayagua 12 de agosto del 2020 firmo y sello Abogado Notario Oscar Dorval Coca. 7- Informe de medida de la propiedad del tenor: Henry Alexander Costa Castillo, mayor de edad, salteño, hondureño con identidad # 0302-1986-00169 de este vecindario, propiedad ubicada en el loteo anterior medidas y colonizadas al norte mide del punto 1 al 2 - 34.09 metros del 2 al 3 - 10.33 metros colindando con loteo lateral, por otro lado mide del punto 4 al 5 - 9.91 metros del 5 al 6 - 33.51 metros colindando con Oscarito Lopez Lopez, al sur mide del punto

:copón.

9 al 10 - 14.97 metros del 10 al 11 - 22.10 metros del 11 al 12 - 2.50 metros, del 12 al 13 - 11.14 metros, del 13 al 14 - 12.92 metros colinda con calle de por medio con Oscarito Lopez al este mide del punto 6 al 7 - 40.07 metros del 7 al 8 - 49.35 metros del 8 al 9 - 33.14 metros colinda con Oscarito Lopez Lopez. Al Oeste: mide del punto 3 al 4 - 61.10 metros, colinda con loteo lateral hacia por otro punto del punto 14 al 15 - 3.97 metros del 15 al 16 - 28.14 metros del 16 al 17 - 12.41 metros, del 17 al 1 - 8.03 metros colinda con calle de por medio con Eddy Ofelia Ejada Acosta, poseiendo un área total de 6,835.48 metros cuadrados. La honorable corporación acuerda aprobar el dominio pleno del terreno: Henry Alexander Costa Castillo de generales ya considerar. cui mismo se faculta al alcaldé municipal, para que en nombre y representación de la municipalidad otorgue la respectiva firma debiendo pagar el interesado el 10% del valor catastral de la zona por el dominio pleno \$ps. 4,293.00 de lo establecido cuando lo solicite. 8- Varios no le dueño q- tiene no habiendo mas que tratar de serlo lo dejo a las 5:00 p.m.

Sabeduría
+ legítimo

Noris Melissa C.I.
3 legítimo

+ legítimo

+ legítimo

+ legítimo

+ legítimo

+ legítimo

+ legítimo

